
ACTA CORRESPONDIENTE A LA SESION ORDINARIA  DEL CONSEJO DE 
LA JUNTA  MUNICIPAL DE ABASTOS, CELEBRADA EL 1 DE ABRIL  DE 
2015. 
 
 
ASISTENTES: 
 
PRESIDENTA: 
Dña M Ángels Ramón- Llin Martínez 
 
VOCALES: 
 
GRUPO POPULAR 
     D. Ángel  Bocanegra Vaqué  
     Dña Adela García Bernal  
     Dña Pilar Soriano  Domínguez 
     Dña  Concepción Mondragón González 
 GRUPO SOCIALISTA 
      D. Germán Rodrigo García   
 GRUPO ESQUERRA UNIDA 
     Dña Irene Sanroque Muñoz 
GRUPO COMPROMIS 
      D. Pep Martí Maicas 
       
SECRETARIA 
       Desiré Albors Bru. 
 

 En la Ciudad de Valencia, siendo las 18,00 horas, del día de la fecha, se 
reúnen, debida y previamente convocados, en la Sede de la Junta Municipal de 
Abastos, sita en la C/ Alberique 18, planta 1ª, los miembros del Consejo, que 
arriba se detallan,  así como distintos representantes de Entidades Municipales 
ubicadas en  la demarcación, y los concejales del Ayuntamiento de Valencia  D. 
Pedro Sánchez y Dña Pilar Soriano, para tratar los asuntos establecidos  en el 
Orden del Día de fecha 23 de marzo  de 2015. 

1º.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN 
ANTERIOR . 
 
Dada por leída el acta de la sesión anterior y  sometida a votación  se aprueba  
por unanimidad. 
 
2º APROBACIÓN DEL ACUERDO DE LA COMISIÓN DE 
CULTURA ,SUBVENCIONES Y ACTIVIDADES DE LA JUNTA 
                 La Comisión de Cultura  de la Junta Municipal de Abastos, celebrada 
el día 10 de Marzo de 2015 , eleva por unanimidad de votos  al Consejo de la 
citada Junta la siguiente propuesta: 
la distribución  del presupuesto para realizar las actividades propias de la Junta  
se realizará del siguiente modo: 
 
A) Concurso de Arte Floral: 



 
1º Premio valorado en 400,00 Euros. 
2º Premio valorado  en 300,00 Euros 
3º Premio valorado en 200,00 Euros  
                                Total 900,00 
Euros 
 
B) Concurso de Dibujo .- Para alumnos de 3º y 4º de Primaria, lema “Dibuja la 
falla que te guastaría” 
 
1º Premio, Videoconsola con juego, por un valor de 200,00 Euros 
2º Premio, consola portátil, por un valor de  150,00 Euros 
3º Premio, Bicicleta,  por un valor de 100,00 Euros 
 
 
           
          Total 450,00 
Euros 
C) Concurso de fotografía. 
 
1º Premio valorado en 200,00 Euros 
2º Premio valorado en  125,00 Euros 
3º Premio valorado en 75,00 Euros                 
         Total 400,00 euros 
 
 
D) Concurso de Belenes 2 Modalidades, tradicional y  moderno. 
 
1º Premio valorada en 500,00 Euros 2 modalidades 1000,00 euros  
2º Premio  valorado en 400,00 Euros 2 mod. 800,00 euros 
3º Premio valorada en 300,00 Euros 2 mod. 600,00 euros  
 
 Accésits valorados en  total          1.148,00 Euros    
           
        Total3.561,83 Euros  
E) Concurso de relato corto 2 modalidades, llengua valenciana y lengua 
castellana  
 
1º  Premio libros valorados en  200,00 Euros 
2º  Premio libros valorados en  150,00 Euros 
3º  Premio  libros valorados  en    75,00 Euros   
                                Entregados por Delegación de Cultural Total 650,00 Euros  
(No supone gasto puesto que los premios los proporciona la Delegación de 
Cultura, estando pendiente la posiblidad de la ampliación del presupuesto 
respecto a los del año anterior). 
F) Concurso de “proyectos   camino escolar seguro ”  
1 Premio valorado en 200,00 euros 
 



G) Fiesta entrega de premios. Se realizará la entrega de premios sin catering 
por motivos de austeridad presupuestaria     
           
I) Entrega juguetes. 
 Distribución de juguetes en época navideña a los niños de familias con  
escasos recursos o con necesidades especiales en base a los listados 
entregados por Servicios de Bienestar Social 
 
   Juguetes……………………………..4.000.,00 Euros 
 
        Total 4.000,00 Euros  
Resumen 
 
Asignación presupuestaria  Becas y Premios 
 
                                             Cruces de mayo.  .900,00 Euros 
                                             Dibujo……………...450,00 Euros 
                                             Fotografía……… .  400,00 Euros  
                                             Belenes…… …. ..3.561,83 Euros 
                                             Relato corto………… .0,00 Euros 
                                             Camino E.S…………200,00Euros 
          Total…… 5.511,83 euros 
 
   
Asignación presupuestaria Actividades culturales y deportivas 
                                Juguetes navidad                      4.000,00 Euros 
 
                                                                 Total…….4.000, 00 Euros 
 
La fecha de presentación de obras a los concurso de dibujo infantil, relato corto 
y fotografía  será aproximadamente del  28 de  septiembre al 23 de octubre de 
2015. 
 
Por tanto se solicita que las partidas asignadas a la Junta Municipal de Abastos 
queden del siguiente modo. 
 

CU130 92400 22609  “Actividades culturales y deport ivas”  
Presupuesto    4.000,00 € 
 
CU130 92400 48100  “ Trans, Premios, Becas,Pens, Es tud.Investigación 

Presupuesto   5.511,83 €   
 
 
                 La Comisión de Cultura  de la Junta Municipal de Abastos, celebrada 

el día 30 de Marzo de 2015 , eleva por unanimidad  al Consejo de la citada 

Junta la siguiente propuesta: 



La distribución  del presupuesto de la asignación presupuestaria de la Junta 

para subvenciones de la Junta  se realizará del siguiente modo: 

SUBVENCIONES 2015  
  
TOTAL PRESUPUESTO 9.636,00 € 
  
  
ASOCIACION VECINOS JERUSALEN 750 € 
ASOCIACION VECINOS ABASTOS -FINCA ROJA 750 € 
ASOCIACION VECINOS CCC NOU MOLES 750 € 
ASOCIACION COFRADIA NUESTRA SRA. DESEMAPARADOS- SOCORS 750 € 
AC AMIGOS DE S VTE. DE LA ROQUETA 750 € 
C.M.A.P.M. FUENSANTA 150 € 
C.M.A.P.M. "ARRANCAPINS" 150 € 
C.M.A.P.M. "REINO DE VALENCIA" 150 € 
ASOCIACION AVAMA 150 € 
INICIATIVES SOLIDARIES 150 € 
O.N.G. VILLA NUEVA 150 € 
FALLA SAINETERO ARNICHES  150 € 
AGRUPACION FALLAS OLIVERETA 243 € 
FALLA PL. VICENTE CASTELL MAIQUES  150 € 
CORAL POLIFÓNICA SCHOLAPIARUM CANTORES 150 € 
ASOC. CULT. FALLA OLIVERETA CERDA Y RICO 150 € 
FALLA S. IGNACIO DE LOYOLA - JESUS Y MARIA 150 € 
FALLA SANTA CRUZ DE TENERIFE- ANGEL DEL ALCAZAR 150 € 
A. C. FALLA JOSE Mª BAYARRI - LOS ISIDROS 150 € 
A. C. JUAN BAUTISTA VIVES - SALVADOR FERRANDIS LUNA 150 € 
FALLA POETA ALBEROLA - TOTANA 150 € 
ASOC. CULTURAL RUSSAFA-FA, ESCOLA DE TABAL Y DOL. 150 € 
FALLA JESUS- SAN FRANCISCO DE BORJA 150 € 
AMPA CEIP TEODORO LLORENTE 150 € 
A. CULTURAL AGRUPACION FALLAS CENTRO 243€ 
ASOC. CULTURAL FALLA ALBERIQUE- H. ROMEU 150 € 
FALLA PLAZA OBISPO AMIGO - CUENCA 150 € 
APA COLEGIO STO. TOMAS DE VILLANUEVA - P.P. AGUSTINOS 150 € 
A. C. FALLA SAN JOSE DE LA MONTAÑA 150 € 
ASOCIACION CULTURAL FALLA PINTOR SEGRELLES 150 € 
ASSC. CULTURAL FALLA Bº LA LLUM 150 € 
FALLA PINTOR GOYA - BRASIL 150 € 
ASOC. CULT. FALLA QUART - EXTRAMURS 150 € 
ASOCIACION CULTURAL FALLA SAN VICENTE - MARVA 150 € 
ASOCIACION CULTURAL FALLA NORTE-DR. ZAMENHOFF (EL CLAVELL) 150 € 
A.C. FALLA BORRULL - SOCORS 150 € 
FALLA DR. SANCHIS BERGON - TURIA 150 € 
FALLA DR. GIL Y MORTE - DR. VILA BARBERA 150 € 
ASOCIACION CULTURAL FALLA VIRGEN DE LA FUENSANTA 150 € 
FALLA PALLETER - ERUDITO ORELLANA 150 € 
FALLA AZCARRAGA 150 € 
ASOC. CULTURAL FALLA GRUPO ANTONIO RUEDA 150 € 
ASSOCIACIO CULTURAL DEPORTIVA "ELS AMICS" 150 € 
  
TOTAL GASTOS 9.636,00 € 



  
  
TOTAL REMANENTE 0,00 € 
 
 Dadas por leídas se aprueban ambas por unanimidad 
 
 
3ºMOCIONES PRESENTADAS POR EL GRUPO SOCIALISTA DE 
LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS. 

.  
QUE PRESENTA GERMÁN RODRIGO, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL 
GRUPO SOCIALISTA DE LA JUNTA MUNICIPAL ABASTOS 
 
ASUNTO: PLAN INTEGRAL PARA LA FUENSANTA 
EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
En la actual situación de crisis económica continuada con una caída brutal de 
las inversiones, la periferia de Valencia está sufriendo el desamparo por parte 
de las instituciones que lleva a la rápida degradación. El barrio de la Fuensanta 
está especialmente castigado por la crisis y el abandono ejercido por los 
continuos gobiernos del PP. 
 
Los vecinos y vecinas llevan tiempo reivindicando una serie de mejoras básicas 
en el barrio que no han sido atendidas y que recogemos aquí: 
 

1. Servicios, limpieza y mantenimiento de los jardines, en especial controlar 
las ratas en Rey Saud. 

2. Dotación de equipamientos para niños y bancos en el parque Doctor 
Berenguer y en el parque de la plaza Murcia. 

3. Prioridad de uso para los vecinos en el pabellón de la Fuensanta ya que 
hay en la actualidad equipos jugando fuera del barrio. 

4. Parque en el solar de la plaza escultor Salzillo – C/ Casa Misericordia. 
5. Reapertura del parque de bomberos del Oeste. 
6. Escasez de servicios sociales en el barrio para atender las necesidades. 
7. Degradación pisos y locales zona Plaza Murcia C/ Habana, C/ Colonia 

española de México y C/ Rey Saud. 
8. Dotación de policía escasa. 
9. Gorrillas alrededor del Hospital General. 

 
PROPUESTA DE ACUERDO 
 
Instar al Ayuntamiento de Valencia: 
 

1. A que proceda a dar respuesta inmediata a las cuestiones sociales 
plantadas por los vecinos de la Fuensanta. 

2. A que proceda a mejorar los servicios de limpieza y las dotaciones de 
los parques y jardines en la Fuensanta. 

3. A la apertura del parque de bomberos del oeste, cuestión planteada 
reiteradamente por los vecinos de Nou Moles y la Fuensanta, que ven 



con gran preocupación el tiempo de llegada desde otras estaciones a 
sus barrios. 

EXPOSICIÓN MOCIÓN ALTERNATIVA 
Se responde por el portavoz del Partido Popular 
 
1.1.- Servicios, limpieza y mantenimiento de los jardines, en especial controlar 
ratas en Rey Saud: 
 
La zona corresponde al distrito 7, del cual fueron desratizadas y desinsectadas 
todas sus trapas de alcantarillado dos veces durante el año 2014, una en Enero 
y otra en Septiembre, se atendió un aviso de madrigueras en el alcorque del 
número 3, realizándose el tratamiento oportuno. 
 
En esta ocasión se revisa la red de alcantarillado municipal, que presenta un 
nivel de ingesta P1 (bajo) utilizándose 7 kg de Lok-Difenacoum-bloques. 
 
Hay que destacar que en el control de plagas Valencia está 6 veces por debajo 
del umbral aconsejado por la OMS.  
 
Las viviendas de la zona presentan comunicaciones con las cámaras de 
aireación particulares que permiten la salida de roedores, se recomienda que 
sean reparados. No obstante existe una Brigada de Acción Inmediata que 
acude a cualquier demanda en el plazo máximo de 48 horas, por lo que el 
grupo socialista debería informar de esto a los vecinos, y no hacerlos esperar a 
la Junta Municipal. Es por ello que esta Delegación actuó el pasado 18 de 
marzo.  
Parque en el solar de la plaza escultor Salzillo. C/ Misericordia.- 
 
Existe un equipo especial de pintado de bancos (brigada de 72 horas) que lleva 
a cabo la reparación de juegos y desperfectos del mobiliario en general en los 
jardines de la ciudad.  
En cuanto a la dotación de mobiliario y juegos infantiles en los jardines de la 
plaza Murcia y Doctor Berenguer Ferrer, es la siguiente:  
  

PLAZA MURCIA  PLAZA DR. BERENGUER FERRER  
11 bancos 15 bancos 
1 tobogán 1 mesa picnic 
1 balancín 1 multijuego 
2 juegos de 1 
muelle 

1 columpio doble 

  1 tobogán 
  2 juegos de 1 muelle 

             Conviene precisar que, en el momento de emitir el presente (23/03/15), 
los elementos de juego y mobiliario reseñando no presentan roturas ni 
deficiencias que impidan su utilización sin riesgo alguno. Indicar que fueron 
limpiados y repintados por grafittis este año, no obstante, se volverán a limpiar 
y repintar en breve.  
En relación a la construcción de un jardín en la plaza Escultor Salzillo se 
informa que: 
El Ayuntamiento solo dispone de una pequeña parte del terreno para llevar a 



cabo el ajardinamiento solicitado (solo el señalado en color marrón en el plano 
adjunto). Por lo que, por el momento no se puede ejecutar la obra de referencia 
hasta que se obtenga la titularidad de toda la parcela. 
 
LIMPIEZA GENERAL  
Los servicios de limpieza durante el presente año 2015 se han visto 
incrementados de la siguiente manera: 
 
- El barrido manual con operario dotado de carro porta-herramientas y depósito 
para residuos ha pasado a realizarse a diario de lunes a sábado, cuando 
anteriormente era en días alternos. 
- El baldeo mixto con maquina lava-aceras dotada de depósito de 1,2 metros 
cúbicos y bomba de hidro-presión de 40 atmosferas que ha duplicado la 
frecuencia de paso por las calles de todos los barrios de esta zona, al igual que 
el baldeo mixto mediante camiones cisterna. 
 - Incremento del servicio de recogida de muebles y enseres abandonados 
superior al 10 %. 
 
Concretamente la calle Rey Saud se barre manualmente todos los dias de 
lunes a sábado, se barre mecánicamente con barredora de aspiración cada 
semana y se baldea con lava-aceras cada semana. 
 
Las inspecciones sistemáticas de la inspección municipal indican resultados 
aceptables de niveles de limpieza y que mejoran actualmente. 
 
 APERTURA DEL PARQUE DE BOMBEROS DEL OESTE, Y SEGURIDAD 
 
A las cuestiones planteadas esta Unidad informa que en el barrio de la 
Fuensanta prestan servicio un policía de barrio por la mañana y otro por la 
tarde, además se asigna un patrulla en concreto que presta servicio de mañana 
y tarde en la zona oeste del distrito especialmente en los barrios de Fuensanta 
y Luz. Y que periódicamente se pasan todas las deficiencias y reclamaciones 
de los vecinos de la zona para conocimiento y subsanación por parte de los 
Servicios correspondientes. 
 
Respecto al parque de bomberos, significar que l parque se cerró debido a 
problemas estructurales. Se ha hecho recientemente una cata para evaluar los 
daños y proceder a la subsanación de las deficiencias que garanticen la 
seguridad cuando vuelva a ser ocupado, estando la zona perfectamente 
atendida por los parques de Campanar y Avda, de la Plata y los tiempos de 
respuesta están dentro de la media de toda la ciudad. 
MOCIÓN ALTERNATIVA.- 
Visto que para la Corporación se están atendiendo las necesidades del barrio 
continuar con la buena gestión municipal 
VOTACIÓN 
Votos a favor 5 ( P,P) 
Votos en contra 3(PSOE , Comproimís, EUPV) 
Queda aprobada la moción alternativa por mayoría 
 
 



 
ASUNTO: PRECIOS DE ABONOS DE VALENBISI 
 
EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
El Pleno del Ayuntamiento ha aprobado una subida de un 8 % del abono anual 
de Valenbisi para el año 2015, muy por encima del IPC. Además, desde su 
puesta en funcionamiento en el año 2010, el abono anual ha sufrido un 
incremento del 62 %. En el último pleno de esta Junta Municipal se atribuyó 
dicho incremento abusivo a los acuerdos contractuales entre el Ayuntamiento 
de Valencia y la empresa adjudicataria del servicio JCDecaux, contratos cuyas 
condiciones son desconocidas debido a la falta de transparencia de este 
ayuntamiento. JCDecaux presta servicios similares en París. 
 
El importe del abono anual Valenbisi actual es de 29,21 Euros, por encima de 
los 29 Euros del abono anual Vélib’ Classic de Paris. Pero además Vélib’ Paris 
ofrece abonos reducidos por 19 Euros para jóvenes y estudiantes hasta 25-26 
años. 
 
Por todo lo expuesto, el vocal abajo firmante realiza la siguiente 
 
PROPUESTA DE ACUERDO 

1. Instar al Ayuntamiento de Valencia a renegociar los contratos con 
JCDecaux para que al igual que en Paris ofrezca abonos de Valenbisi a 
precios reducidos. 

2. Instar al Ayuntamiento de Valencia a hacer públicos los contratos con 
JCDecaux. 

EXPOSICIÓN MOCIÓN ALTERNATIVA  
 En cuanto al punto primero, la modificación del contrato no se estima 
oportuno en este momento. 
 En cuanto al punto 2, el contrato es público, como cualquier otro contrato 
de la Administración. 
MOCIÓN ALTERNATIVA.- 
Mantener los contratos puesto que su revocación o modificación supondría una 
indemnización inasumible para este Ayuntamiento 
VOTACIÓN 
Votos a favor 5 (P.P) 
Votos en contra 3 (PSOE; Compromís, EUPV)   
Queda aprobada la moción alternativa por mayoría  
4º MOCIONES PRESENTADAS POR EL GRUPO COMPROMIS 
DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS 
 
MOCIONS QUE PRESENTA D.  PEP MARTI MAICAS,  EN NOM PROPI I EN EL 
DE COMPROMÍS A LA JUNTA DE DISTRICTE  D’ ABASTOS 
 
ASSUMPTE .ELIMINACIÓ BARRERES ARQUITÉCTÓNIQUES 
 

 



 
 
 
 

 L’eliminació de barreres arquitectóniques están regulades per moltes i 
molt variades normes de les quals, açí citem algunes   que están vigents a 
nivel estatal.  
Real Decreto Legislativo 1/2013 , de 29 de noviembre, por el que se aprueba 
el Texto Refundido de la Ley General de derechos de las personas con 
discapacidad y de su inclusión social. 
Ley 26/2011 , de 1 de agosto de adaptación normativa a la Convención 
Internacional sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad. 
Real Decreto 314/2006 , de 17 de marzo, por el que se aprueba el Código 
Técnico de la  Edificación . El Documento Básico DB-SU  Seguridad de 
utilización y accesibilidad especifica parámetros objetivos y procedimientos 
cuyo cumplimiento asegura la satisfacción de las exigencias básicas y la 
superación de los niveles mínimos de calidad propios del requisito básico de 
seguridad de utilización y accesibilidad.Ley 8/2013, de 26  de junio de 
rehabilitación, regeneración y renovación urbanas. 
 
A mes éstes tenen les seues correponents images especulars en les 
normatives Autonómiques i naturalment també queden reflectides a 
l’Ordenança corresponent de l’Ajuntament de València,  per aixó no es pot 
entendre la poca sensibilitat de l’actual equip de govern del nostre Ajuntament, 
que no es capaç d’atendre les peticións que des del nostre Grup Municipal de 
Compromís s’han proposat al llarc de l’actual legislatura,  d’elles algunes com 
el pas inferior de les Grans Vies,  Pasarel·les de creuament de l’Avinguda del 
Cid o implantació d’alguns passos de vianants  regulats per semáfors, etc. 
 
A hores d’ara plantegem un nou obstacle que impedeix utilizar un element de 
pas a persones en problemas de movilitat o amb carrets o carregues sobre 
rodes.  Ens estem referint a la passarel·la que a l’altura de Nou Centre deuria 
de facilitar el creuament del llit del riu des del passeig de la Petxina al Centre 
Comercial, concretament a l’extrem que recau a la part de Nou Centre 
l’esmentada pasarel·la només te graons, impedint que discapacitats en caireta 
de rodes, vianants en cotxets de xiquet o carrests de la compra puguen utilizar 
este element d’unio de les dos voreres del riu. 
 
 



PROPOSTA D’ACORD 
 
Que el Ple del Consell de la Junta de Districte d’Abastos  trasllade  a les 
Regidories corresponents la necesitat urgent de estudiar i executar les obres 
necessaries per l’eliminació de la barrera arquitectónica citada en el text 
anterior  per a que la passarel·la permeta el pas de les persones 
discapacitades en carret i vianants amb coxets de  xiquets o altres carregues 
sobre rodes.    
ÈXPOSICIÓ  MOCIÓ ALTERNATIVA 
La passarel·la de vianants denominada “Nou Centre” està executada en els 
anys cinquanta, sense que en este Servici conste documentació de l’any 
exacte de la seua execució, examinada les fotografies aèries del SIGESPA, es 
pot veure en el vol de 1956, que la passarel·la de vianants estava ja executada 
i servia per a enllaçar ambdós marges de l’antic llit del riu Túria, atés que no 
existia el Pont de Les Glòries Valencianes en la Prolongació de l’Av. Ferran el 
Catòlic. 
  
En l’actualitat l’itinerari de vianants, accessible i amb total supressió de barreres 
arquitectòniques en tot el seu itinerari és el que discorre des de: Av. Pio XII, 
cantó Av. Menéndez Pidal, s’encreua el llit antic pel Pont de les Glòries 
Valencianes i s’accedix a l’Av. Ferran el Catòlic, pel pas de vianants accessible 
de “Passeig Petxina”. Igualment s’ha d’indicar que la distància entre ambdós 
punts de pas és de 80 metres en el cas del marge esquerre, i menys en el 
marge dret. 
  
L’accés a la passarel·la de vianants de “Nou Centre” s’ha de realitzar des d’un 
d’estos passos de vianants, abans citats, atés que enfront de la passarel·la en 
El Marge Dret es troba un pas inferior, en la marginal esquerra tampoc té un 
accés directe des d’un pas de vianants. 
MOCIÓ ALTERNATIVA  
 Existe un itinerario accesible, no obstante, solicitar el estudio de 
accesibilidad de la pasarela a la Delegación de Infraestructuras 
VOTACIÓN 
Votos a favor 5( P.P) 
Votos en contra 3(PSOE , Compromís , EUPV) 
Queda aprobada la moción alternativa 
 
ASSUMPTE .   AMPLIACIÓ DE LA LÍNIA NOCTURNA Nº5  
 
’  L’empresa Municipal de Transports  de València te diverses línies 
nocturnes que presten servei als barris de la ciutat, d’entre elles la línia  
nocturna  N 5  es la que ho fa  als barris mes allunyants de la zona de 
l’avinguda del Cid, el bus arriba fins l’Hospital General i la Fontsanta  peró no 
així als carrers mes llunyans del barri de la Llum. 
 
 Son precisament veïns d'aquest barri els que s'han dirigit al nostre Grup 
Municipal  per  demanar l'ampliació d'esta línia i què arribe fins als seues 
carrers. 
 



 Una sugerencia, de nostra banda, seria que’n aquest tram final la línia 
fera un recorregut semblant al que fa la línea diurna del 71 arrivant  fins els 
últims carrers del Barri de la Llum, en compte de girar pel darrere de l’Hospital 
pot allargar el recorregut fins la parada diurna del 71 situada a C/ Alqueria 
Nova/ Cortes d’Arenós i continuar novament cap avall. 

 
PROPOSTA D’ACORD  
  Que el Ple del Consell de la Junta de Districte d’Abastos  trasllade  a la 
Regidoria corresponent i a l’EMT la petició dels veïns i qu’es donen les 
instruccións corresponents per donar servei als carrers mes allunyants del 
Barri de la Llum ampliant el recorregut de la línia  N5 
 
ÈXPOSICIÓ  MOCIÓ ALTERNATIVA 

 
 El núcleo de población aludido está muy bien atendido por las líneas N 
5, y sobre todo por la N 4, con un recorrido desde la Plaza del Ayuntamiento 
hasta Angel Guimerá, existiendo una parada a menos de 300 metros de la 
Alquería Nova. Hay que tener en cuenta el trazado más directo de la N 4 entre 
la Plaza del Ayuntamiento y la Av. del Cid, ya que el tiempo de estancia en el 
autobús es de 10 minutos, frente a los 16 de la N 5. Por tanto es más 
recomendable la N 4 para esos desplazamientos.  
MOCION ALTERNATIVA .- 
Mantener los servicios actuales ya que la zona queda atendida por las líneas 
N4 y N5. 
VOTACIÓN 
Votos a favor 5 ( P.P) 
Votos en contra(3 PSOE,C ompromís, E.U.P.V.) 
Queda aprobada la moción alternativa 
 
ASSUMPTE NIU DE RATES I FENDES ARBRE ENVOLTAT 
D’HEURA 
 

 
 Com era previsible per ser habitual, a l'aproximar-se el període electoral, 
l'Ajuntament s'ha afanyat a manar un nombrós equip de jardiners i netejadors 
per  
a fer el que no s'ha fet en els quatre anys de legislatura, això sí amb la 
premissa que ja els pagaran els que vinguen darrere.  així, doncs s'han tallat 
tanques en jardins, branques d'arbres i fulls en palmeres, s'han reparat bancs 
en vies públiques i fins s'han baldejat carrers que no havien vist l'aigua mes 
que quan plovia. 
 



 Ara bé, com de vegades, s'han quedat molts sant per vestir, en aquest 
cas ens referirem a un que s’ha quedat per desvestir, perquè hi ha un vell arbre 
mort a l'altura de Passeig de la Petxina 2, front a la Fundació Sant Joan 
Baptista que està completamente covert d'heura.  Este arbre es un niu de rates 
que es refugien dins la seua fullarasca creada per l’heura que l’envolta, a més 
els gossos de quatre i fins de dos potes ho utilitzen com a receptacle de les 
seues miccions i fendes, tot això conferix a l'entorn del citat arbre una zona 
insalubre que hi ha que eliminar aviat dóns ja porta així molt de temps, inclós 
parlariem de anys 
 
PROPOSTA D’ACORD 
 
 Que el Ple del Consell de la Junta de Districte d’Abastos  trasllade  a la 
Regidoria corresponent la petició de que es donen les instruccions precises 
perquè, aviat, es netege d'heura el tronc mort i s'estudie si és convenient 
eliminar la soca resultant i se substituïsca per un altre arbre autòcton 
 
EXPOSICIÓ MOCIÓ ALTERNATIVA 

Inspeccionado el árbol es un ejemplar de Acacia de tres espinas 
(Gledtisia triacanthus), cuyo tronco está cubierto de hiedra.  
Se ha programado para la primera quincena del mes de abril, la retirada de la 
hiedra, al objeto de comprobar el estado del tronco y ver la brotación del árbol, 
que por estacionalidad podrá apreciarse en el mes de abril, al objeto de 
dictaminar el estado  bioestructural del mismo. 
 

El 23 de marzo se trató el alcantarillado de la zona (Nivel P0- 
utilizándose 4 kg de Lok Difenacoum bloque) y se instaló un cebadero 
específico de arbolado en una de las ramas).   

 
MOCION ALTERNATIVA .- 
 
 Esperar a que el servicio de Jardines informe sobre el estado del árbol. 
VOTACIÓN 
Unanimidad puesto que se va a limpiar en la primera quincena del mes 
de abril 
 
5º MOCIONES PRESENTADAS POR EL GRUPO ESQUERRA 
UNIDA P.V- DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS   
MOCIONS QUE PRESENTA DÑA IRENE SANROQUE MUÑOZ,  EN NOM PROPI 
I EN EL DE E.U.P.V.A LA JUNTA DE DISTRICTE  D’ ABASTOS 
 
ASSUMPTE.: MILLORA DE L’ACCESSIBILITAT EN PASSOS DE  VIANANTS 
 

La Llei 1/98, de 5 de Maig, d'accessibilitat i supressió de les barreres 
arquitectòniques, urbanístiques i de la comunicació, estableix, que tots els 
ciutadans i les ciutadanes, sense discriminació possible, tenen dret a gaudir, en 
condicions d'igualtat, no només dels espais urbans, sinó també de les àrees de 
relació social i cultural. Aquesta obligació també va quedar reconeguda en 
l'ordenança d'accessibilitat al mitjà urbà en la Ciutat de València, aprovada en 
l'any 2006. 



 
Cal doncs que es vaja millorant els espais ciutadans per tal que les 

persones amb mobilitat reduïda o amb carrets de bebé o de compra puguen 
tenir la necessària autonomia personal per circular per la ciutat.  

 
En aquest sentit,   la zona  de Palleter- Calixte III té passos de vianants 

que dificulten aquesta accessibilitat en  tenir  al bell mig un arbre  o els situats 
al carrer Sant Francesc de Borja que donen a l’escocell. 

 
Per tot això la vocal que subscriu en nom propi i en el d’Esquerra Unida 

del País Valencià  formula la següent 
PROPOSTA D’ACORD  
ÚNICA.- Que per part del servei corresponent es preguen les mesures 
necessàries per traslladar el pas de vianant a un altre punt que permeta una 
millor accessibilitat.  
EXPOSICIÓ MOCIÓ ALTERNATIVA 
En el caso de los alcorques sin arbolado se ha dado traslado al servicio de 
infraestructuras para que proceda a su relleno y nivelación. 
 
En los casos de la existencia de árboles se ha dado traslado a jardinería para 
su estudio de forma individualizada. 
 
MOCIÓN ALTERNATIVA.- 
 
Esperar a las actuaciones e informes de las Delegaciones correspondientes. 
VOTACIÓN 
Votos a favor 7(PP PSOE Compromís, EUPV) 
Abstención 1 ( Compromís) 
Queda aprobada la moción alternativa 
 
ASSUMPTE: COMPOSICIÓ I REGLAMENT JUNTES MUNICIPALS 
 

Les Juntes Municipals són, dins del context de funcionament del 
l’Ajuntament, els òrgans de participació i decisió polítiques més propers a la 
ciutadania. Tanmateix, en tenir un marc competencial molt restringit i un règim 
de funcionament molt restrictiu en relació a una participació real de la 
ciutadania, més enllà dels seus representants polítics, les Juntes Municipals no 
compleixen la funció d’acostament entre l’Ajuntament i la ciutadania que hauria 
i podria ser. En comptes d’això, el necessari diàleg es limita a un conjunt de 
preguntes, en moltes ocasions, reiteratives, seguides de respostes diferides en 
el temps i que no sempre s’ajusten als requeriments de les demandes 
efectuades. Una cotilla normativa molt ajustat i l’aparent falta de voluntat 
política semblen ser la causa de tot plegat. 
 

Estem molt a prop d’unes eleccions municipals que configuraran un nou 
ajuntament i és el moment dels compromisos amb la ciutadania. Al seu 
programa electoral, des d’EUPV proposem un canvi radical en la composició i 
funcionament de les Juntes Municipals de cara a garantir la participació i el 
apoderament del veïnatge, fent de les Juntes un lloc un tinga lloc una mena de 
fusió entre la ciutadania i els seus representants polítics.  Però no és el moment 



de presentar una proposta concreta, ja que el resultat final hauria d’arribar com 
a resultat de la confrontació i el acord polític a partir de diferents alternatives i 
amb la concurrència tant d’actors polítics com socials.  
 

Ara és el moment de sumar voluntats i de comprometre’s amb la 
ciutadania en favor d’un canvi en el sentit assenyalat. 
 

És, per tot plegat, que en nom d’EUPV i en el nom propi, i com a vocal 
de la Junta Municipal d’Abastos, formula la següent proposta d’acord: 

 
PROPOSTES D’ACORD 
 
ÚNICA.- El vocals de la Junta Municipal d’Abastos, en nom propi i dels grups 
polítics que representem, ens comprometem, només passades les properes 
eleccions, a obrir i participar en un procés de canvi en la composició i 
reglament de les Juntes Municipals que, en el menor temps possible, 
transforme aquestes en un espai de participació ampla del veïnat, amb 
capacitat decisòria en aspectes que afecten al districte i amb pressupost 
suficient per dur-les a terme. 
 
EXPOSICIÓ DE MOTIUS  
 
El acuerdo que pueda resultar de la propuesta formulada por la vocal, aunque 
sea aprobado unánimemente por todos los grupos políticos representados en la 
Junta Municipal, no serviria por si solo para impulsar una modificación del 
Reglamento de participación ciudadana. El órgano competente al que presentar 
dicha propuesta seria el Pleno municipal. 
VOTACIÓN 
 
Votos a favor 3 ( PSOE , Compromís , E U.P.V.) 
votos en contra 5(P,P) 
Queda desestimada la moción 
6º PREGUNTAS PRESENTADAS POR EL GRUPO COMPROMÍS 
DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS. 



 
ABOCADOR EN EL LLIT DEL RIU 
 
 Adjuntada a la pregunta que estem formulant s’inclou la fotografía 

d'un abocador que s'ha generat des de fa un temps davall la passarel·la 

que unix el Passeig de la Petxina amb Nou Centre, es ha dir els dos 

marges del riu en aquest punt.   Este abocador està format per enderrocs, 

restes d'obres i residus de vegetals de poda o altres treballs de jardinería.  

 
Com que l’abocador s’ha generat en un periode de temps prou llarc i no 

ens  consta la denuncia per part de la policía local de cap persona o  

entitat generadora dels abocaments  

 
Preguntes: 
 
1. ¿Es l’Ajuntamen de Valencia o  alguna de les contrates 
adjudicatàries de les sues obres els responsables de l’aparició de 
l’esmentat abocador? 
 
2. Si la resposta es negativa  ¿quines mesures va a pendre 
l’Ajuntament perqué els que aboquen en aquest  punt les segües deixalles 
deixen de fe-ho? 
 
3. Tant si la resposta es negativa  com si es afirmativa  ¿Va 
l’Ajuntament a donar les instruccións  per que es netege, aviat, aquesta 
zona del llit del riu que es zona de passeig i/o pràctica d’esport per part 
dels ciutadans?.   
 
RESPUESTA 
Por Presidencia se responde que : 



 L’abocador de referència és troba a 23 de març net de tots els restes 
provinents dels obres en execució del Tram III. 
 
 
ALEGATO COMPROMIS 
 
Plec  final d’alegacions que presenta el vocal Pep Martí Maicas,  en nom propi i 
ene el del seu Grup Compromís, per la legislatura que acaba  

Assumpte: RECULL  D’EXPERIENCIES.  LEGISLATURA  PERDUDA 
 
 Amb el plec que pas-hi ha llegir, el vocal que subscriu i que ho fa en 
nom propi i del Grup Municipal COMPROMÍS, només vol transmetre als 
concurrents els seus parers i sensacions que li han deixat els funcionaments i 
desenllaços de les sessions plenàries de la Junta de Districte en la Present 
Legislatura. Volem fer palès en primer lloc l'agraïment als funcionaris de la 
Junta perquè entenem han realitzat una molt bona llabor i col·laborat en el bon 
funcionament d'esta Junta municipal.  
 
 En segon lloc deixar constància també de que gràcies al tarannà 
dialogant de la presidenta de la Junta de Districte, Regidora Mª Angels Ramón 
s'han pogut debatre i escoltar suggeriments i opinions del públic i associacions, 
ademés de les expressades pels partits polítics que ho hem fet per via 
reglamentària, circumstància esta que  remarquem per que no ha succeït així 
en altres Juntes de Districte de la Ciutat.   D’altra banda  felicitar-mos  també 
les cordials relacions que  tenim entre els vocals dels distints partits polítics,  
malgrat  de les nostres diferències ideológiques i conceptuals de l’estructuració 
de la societat  
 
 Dit  tot i aixó toca  ara expressar la decepció en què ens ha sumit  la 
nul·la utilitat de la nostra Junta de Districte i de la resta d’elles,  pensem  que 
s'ha alterat el vertader sentit pel qual es van crear, ni són ajuntaments de barri,  
ni serveixen per a solucionar problemes dels ciutadans,  ni per a 
descentralitzar l'acció política de la seu central de l’Ajuntament, ni que siga per 
a resoldre problemes menors, ni tampoc  per coadjuvar a la solució de 
problemes socials acuciants i pensem tot això pel sentit centralista del Partit 
del Govern Municipal i la seua errònia concepció del que en democràcia 
significa gestionar des d'una majoria absoluta, perquè no és fer en cada 
moment i lloc el que els vinga en gana, ignorant i desoint suggeriments o 
peticions de grups minoritaris, en compte de debatre les propostes i acceptar 
les raonables, mes que vinguen d’un grup minoritari.  En esta Junta de Districte 
hem presentat moltes moción i preguntes que pensem son d’interes general i 
no es deuria haver tingut a vore quins  partits les presentaven, totes elles han 
según rebutjades o ignorades pel equip de Govern, com a mostra destacarem:  
Mocions sobre accesibilitat dels tunels de les Gans Vies i les passarel·les de 
creuament de l’avinguda del Cid,  Mocions sobre senyalització de carrers i 
seguretat vial,  sugerencias i preguntes sobre aparcament i funcionament del 
Complexe  9 d’Octubre  
 Transport públic tal com la reposició del antic itinerari de la Línea 7 del 
BUS i   aument de frecuencies de pas de la resta de Autobusos de la zona. 



neteja i remotzament dels  mercats de Rojas Clemente i de Jerusalem, netetja i 
transformació en jardins dels solars de la Plç Miquel Adlert i de 
Zumalacàrregui,  millora de l’espera dels usuaris del Banc d’aliments del carrer 
Stª Cruz de Tenerife,  utilització d’inmobles vuits de propietat municipal deixant 
de pagar lloguers per altres, per ex. trasllat de la UP. Nou  Moles i cesió a 
entitats sense ànim de lucre d’altres indrets que resten vuits,  protección del 
patrimoni municipal  al Districte com les alqueries de San Miquel de Soternes i 
del carrer B.Gaspar Bono i així mateix altres Mocions sobre neteja i 
manteniment de carrers, jardins i edificis municipal,  tot aço entre altres coses.  
De totes elles el Partit Papular a contestat amb evasives, negatives o embolics 
per tal de dir que ja se están fet les accióno que ja se estudiaran o ja es faran.   
El  resultat de tot aixo es una ristra d’incompliments que ens du a calificar la 
legislatura com  decebedora i perduda.  Esperem que al maig vinent els 
ciutadans resolguen la situación, cambiant el actual govern i guanyant així 
quotes de participación perque si s'aconseguix el canvi s’obrira un espai de 
dialec i participació ciutadana,  desconegut fins ara.  
 
Com resum de Legislatura podriem dir que molt de soroll peró poques 
anous  
 
 RUEGOS Y PREGUNTAS 

 
 Por parte de la Presidencia y todos los grupos políticos se agradece el 
trabajo de todos/as  los/ las vocales, funcionarias/os, de la Junta Municipal de 
Abastos, asociaciones de vecinos, y entidades que han participado en los 
consejos 
 
 Y sin más temas que tratar se levanta la sesión por la Presidenta de la 
Junta Municipal de Abastos,  siendo las 21,00 h del día de la fecha, y 
redactándose la presente acta que como Secretaria, certifico en el  lugar y 
fecha arriba indicados 
 
 

 
LA  PRESIDENTA DE LA JUNTA             LA SECRETARIA DE LA JUNTA 
MUNICIPAL DE ABASTOS                       MUNICIPAL DE ABASTOS 
 
 
  
 
 
 Mª Ángels Ramón- Llin Martínez               Desiré Albors Bru  
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